

Al mal tiempo, buena cara

El tiempo desapacible no impidió a la gente disfrutar del carnaval

Los cambios introducidos en el carnaval resultaron un éxito. Así lo aseguró la concejala de festejos, Jose Simón, en el balance realizado sobre estas fiestas que han sufrido algunos trastornos por culpa de la lluvia. Una de esas novedades fue incentivar con jamones y vino a los participantes en el entierro de la sardina, lo que provocó un aluvión de personas para un revitalizado cortejo fúnebre. La concejala también se congratuló del adelanto del pregón al vier-

nes, si bien se estudiará adelantar una hora su comienzo. Tuvo una mención especial para las murgas, destacando la calidad tanto en las letras como en el vestuario y la puesta en escena, lo que contribuye a mantener un rasgo muy tradicional del carnaval solanero.

La lluvia fue protagonista y la concejala admitió que trastornó algunas actividades, pero gracias a la colaboración de muchos ciudadanos, AMPAS y Protección Civil se pudo capear el tempo-

ral. La caseta municipal contó con una notable presencia de público, sobre todo en las sesiones de noche.

Tras el desfile del sábado, que respondió a las expectativas, el domingo se entregaron los premios en la Piñata, entre ellos el del III concurso de máscara callejera, cuyos ganadores fueron Hombres Pi, con "Spinning", seguidos por Hombres Invisibles y en tercer lugar una parodia sobre la activista sahariana Haidar.



Hombres Pi ganó la III Máscara Callejera.



Paquillo y su tropa, vestidos de la activista Haidar.



Hombres invisibles, un disfraz muy original.



Simpática imagen del Entierro de la Sardina.